

# もいのにぎわい通信

## 2020年4月25日 定例活動報告

日時：2020年4月25日（土）9：30～11：30

場所：小山町 観音地

天候：晴 気温 10～18℃ 湿度 57% 風向 西南西 風速 4.3m

参加者：10人：子ども2人、大人8人（内土地改良区0人）

### ■活動

9：30 集合

山菜採り、除草作業、クズの蔓切

10：30 休憩

11：30 片付・解散

### ■活動報告

コロナウイルスによる全国の緊急事態宣言により外出の自粛要請が実施され、前例のないコロナウイルスの脅威に怯える今日この頃です。PCR 検査が諸外国に比べ圧倒的に少ない状況の為、感染者の総数がどの程度なのか分からず人と接触することをためらいがちになります。

緑の環協議会の定期総会も会場を予定していた市民プラザが休館となったこと及び集会を避ける為書面決議によることにしました。

今回の定例活動は移動範囲が広いボランティアの募集はせず、地元の方のみで 10 人以下で実施することにしました。参加者は松戸から来た小松さん、緑の環会員の 7 名、森もり遊び隊の古木厚義、玲奈さんです。最初にシイタケ採り、山菜採りをしました。子供達は大きなシイタケにビックリ、大人も子供も晴天の中の山菜採りを満喫しストレスを発散したようです。

いつもの作業の方は、刈払機とクズの蔓取りです。6 台の刈払機がフル稼働し久しぶりに広範囲の草刈ができました。4 月 2 日スズメバチ対策としてハチトラップを 2 ヶ所設置しました。確認して見ると 1 ヶ所には女王バチが 3 匹捕獲されていました。もう 1 ヶ所は残念ながら捕獲ゼロでした。

いつもは休憩時には懇談をしていましたが、コロナ対策でマスクを着用していること及び人との間隔をあけていることで会話がなかなか弾みませんでした、仕方ありませんね。

短い時間でしたが晴天の中新緑を味わいながらの作業は皆さんのストレス解消に役立てば幸いです。皆さんお疲れ様でした。

（記録：星野 正人）

お知らせホームページもご覧下さい→ <https://g-cycle.sakura.ne.jp/>

次回の定例会は、5月23日（土）（雨天の場合5月25日（日））作業は午前中のみとし、除草作業、苗木の枝の剪定、間伐材の片づけなどを行います。

例年実施してるグリーンウェイブ植樹祭はコロナウイルスによる緊急事態宣言実施中の為、残念ながら中止とします。



集合写真



シイタケの収穫



シイタケ大きいぞ!



皆でワラビ採り



刈払機で作業中



刈払機で作業中





各自ソーシャルでスタンスをとりながらの休憩



コロナウイルスの為全員マスク姿



観音地森の全景



女王バチゼロ



女王バチ 3匹捕獲